

Bruderliebe

Von Luzi-sama

Bruderliebe

Liebe

Ich weiß es ist nicht richtig.

Ich weiß es ist verboten.

Dennoch kann ich nicht anders.

Ich Liebe dich, Kouichi.

Mir wurde mal gesagt dass es egal ist wenn man liebt, solange man mit ganzem Herzen liebt.

Wie kann dann unsere liebe falsch sein?

Als unsere Eltern das hörten wurden wir getrennt, ich esse nicht, ich schlafe nicht und spreche mit niemanden. Das einzige was ich fühle ist trauer und schmerz. Doch das schlimmste ist, mein Herz reißt sich zusammen wenn ich an dich denke und wenn ich nicht an dich denke vermisse ich dich so sehr das mein Herz anfängt zu brechen. Ich weiß nicht was ich tun soll, ich liebe dich so sehr. Du bist mir so nah und doch bist du so weit weg. Schon wieder stehe ich am Fenster und schaue in den Mond. Ich sehe dein Gesicht, deine strahlenden Augen und vermisse dich. Eine Träne läuft über meine Wange. Ich habe ein Beschluss getroffen. Ab heute wird nicht mehr geweint, ich werde nicht mehr stundenlang in denn Himmel schauen und auf wunder hoffen. Ich werde mir mein glück selber bauen. Kouichi ich werde zu dir nach Japan kommen. Dann sind wir wieder glücklich vereint.
„Ich liebe dich.“

Owari...